

citan el Tribunal Provincial, designado por Resolución de Esta Delegación General de 27 de enero de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de marzo), y de 10 de noviembre de 1977, que ha de actuar en la resolución del concurso libre de méritos que se convocó el 9 de octubre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de noviembre), para la provisión de plazas de Facultativos en la Ciudad Sanitaria «Príncipes de España» de Hospitalet de Llobregat (Barcelona).

Presidente titular: Don José Casademont Gou, Director de la Ciudad Sanitaria «Príncipes de España» de Hospitalet de Llobregat.

Presidente suplente: Don José Antonio Lacambra Martínez Director del Centro de Diagnóstico y Tratamiento de Atrazanas (Barcelona).

1. Vocales representantes, titular y suplentes, de los Jefes de Departamento y Servicio de la Ciudad Sanitaria «Príncipes de España» de Hospitalet de Llobregat, para las especialidades que se citan.

#### Rehabilitación

Titular: Don Juan García-Alsina Loncharov.  
Suplente: Don Joaquín Cabot Boix.

#### Unidad Pediátrica

Titular: Doña Carmen Ferrer Blanco.  
Suplente: Don Fernando Fernández Nogués.

2. Vocales representantes, titulares y suplentes, del Colegio Oficial de Médicos de Barcelona, para las especialidades que se citan:

#### Rehabilitación

Titular: Don Feliciano R. Cruz Hernández.  
Suplente: Don José Alonso de Ros.

#### Unidad Pediátrica

Titular: Don Joaquín Ramis Coris.  
Suplente: Don Ignacio M. Arago Mitjans.

3. Vocales representantes, titular y suplente, elegidos por el Cuerpo Facultativo de la Ciudad Sanitaria «Príncipes de España»:

Titular: Don José Manuel Sánchez Ortega.  
Suplente: Don Miguel Puig Massana.

Madrid, 1 de diciembre de 1977.—El Delegado general, Fernando López-Barranco Rodríguez.

**1483** RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se amplía la de 5 de septiembre de 1977, que convocaba concurso libre para la provisión de vacantes de plazas de Jefes de Servicio de las Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social.

La Delegación General del Instituto Nacional de Previsión, por resolución del 5 de septiembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de octubre), y en cumplimiento de lo establecido en el artículo 53.1, del Estatuto Jurídico del Personal Médico de la Seguridad Social, de acuerdo con la redacción dada al mismo por el Decreto 1033/1976, de 9 de abril, y el artículo 2.1, de la Orden ministerial de 28 de noviembre de 1976, convocaba concurso libre para la provisión de las vacantes de Jefes de Servicio existentes en las Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social.

En dicha resolución se hacía público asimismo el Tribunal seleccionado para juzgar las diversas especialidades, excepto las de Cirugía vascular y Radioterapia, para las que no fueron designados los Vocales correspondientes por no existir vacantes de estas especialidades en el primer concurso convocado en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de marzo de 1977.

En consecuencia efectuado el correspondiente sorteo de acuerdo con las normas establecidas, se procede a dar conocimiento del citado Tribunal, en lo que a los aludidos Vocales se refiere:

a) Jefes de Departamento del grupo de especialidades y Jefes de Servicio de la especialidad, para juzgar la vacante de Jefe de Servicio.

#### Cirugía vascular

Titular: Don Valeriano Esteban García Vilela. Suplente: Don Enrique Aznar García.

Titular: Don Rafael Comalrena de Sobregráu Auge. Suplente: Don Luis Alonso Castrillo Aladrén.

#### Radioterapia

Titular: Don José Esteban Velasco. Suplente: Don Mariano Badell Suriol.

Titular: Don Eduardo Lanzas González. Suplente: Don Ignacio Petothen Verdaguer.

b) Vocales representantes del Consejo General de los Colegios Oficiales de Médicos.

#### Cirugía vascular

Titular: Don José María Capdevila Mirabet. Suplente: Don Juan Campo Merdomingo.

#### Radioterapia

Titular: Don Miguel Gil Gayarre. Suplente: Don José Otero Luna.

Asimismo y según se indicó en la resolución referenciada en principio, se designa el Jefe de Departamento, que actúe como Vocal suplente de la especialidad de Neurología, seleccionado asimismo por sorteo.

#### Neurología

Suplente: Don Juan Antonio García Torres.

Madrid, 16 de diciembre de 1977.—El Delegado general, Fernando López-Barranco Rodríguez.

**1484**

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se rectifica la de 4 de febrero de 1977 que publicaba el Tribunal Provincial que ha de juzgar el concurso libre de méritos para la provisión de plazas de Facultativos del Departamento de Endocrinología y Nutrición en el que está ubicada la Escuela Iberoamericana de Endocrinología y Nutrición de la Seguridad Social de Madrid.

Por Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión de 4 de febrero de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de abril), y de acuerdo con el Estatuto Jurídico del Personal Médico de la Seguridad Social y demás disposiciones legales vigentes, se publicó el Tribunal Provincial que ha de juzgar el concurso libre de méritos para la provisión de vacantes de Facultativos del Departamento de Endocrinología y Nutrición en el que está ubicada la Escuela Iberoamericana de Endocrinología y Nutrición de la Seguridad Social de Madrid.

En ella fue designado Vocal titular para las especialidades de Análisis Clínicos - Micrométodos - Esteroides - Hematología - Inmunología-Laboratorio de Urgencia en representación del Colegio Oficial de Médicos de Madrid el Doctor don Javier Bagazgoitia Barrera el cual ha presentado la renuncia a su designación.

Para sustituir al Doctor don Javier Bagazgoitia Barrera el Colegio Oficial de Médicos de Madrid ha propuesto al Doctor don Alberto Oriol Bosch.

El resto de los componentes del Tribunal Provincial queda sin modificación respecto a como fue publicado por Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión de 4 de febrero de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de abril).

Madrid, 22 de diciembre de 1977.—El Delegado general, Fernando López-Barranco Rodríguez.

## MINISTERIO DE CULTURA

**1485**

RESOLUCION de la Subsecretaría de Cultura por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la práctica de la oposición para cubrir una plaza en el Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos —Sección de Pintura Flamenca del siglo XVII— en el Museo del Prado.

Mediante Orden del Ministerio de Educación y Ciencia de 25 de mayo de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio), se convocó oposición para cubrir una plaza del Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos —Sección de Pintura Flamenca del siglo XVII— en el Museo del Prado.

Transcurrido el plazo concedido para efectuar reclamaciones y de conformidad con lo dispuesto en la norma 4.4 de la convocatoria,

Esta Subsecretaría ha resuelto elevar a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la práctica de la referida oposición y que fue publicada en el «Boletín Oficial del Estado», correspondiente al 18 de noviembre de 1977.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.  
Madrid, 4 de diciembre de 1977.—El Subsecretario, Castedo Alvarez.